
Interpello urgente al Sindaco del comune di Crotone  

 

I sottoscritti consiglieri comunali  

Considerato 

Che nella seduta del 17.01.2023 della II Commissione era convocato il Presidente di CONGESI dott. 

Liotti per riferire in ordine alle notizie di pubblico dominio che riferiscono di innalzamenti di livelli 

nell’ambito di Congesi circostanza questa che se fosse verificata risulterebbe quanto meno 

inopportuna in considerazione della paventata fusione con Sorical considerato altresì che il presidente 

di Congesi non si presentava per riferire sul punto seppur ritualmente convocato alla seduta del 

17.01.2023. 

Considerata l’urgenza di conoscere la situazione all’interno di una società che registra al suo passivo 

un debito assai cospicuo di cui è responsabile il Comune di Crotone nella misura del 48% 

Chiedono 

 quali provvedimenti a riguardo stante il comportamento del Presidente di Congesi intenda 

adottare il Sindaco; 

 quale fondatezza abbiano le riportate notizie di cui alla narrativa; 

 altresì, considerato che in più occasioni al Presidente Liotti era sottoposta la problematica di 

alcune predite d’acqua di cui una in particolare in Via Mastracchi;  

considerato che il Presidente in II Commissione assicurava la prossima riparazione della 

perdita;  

considerato che nulla è stato fatto, chiede quali provvedimenti il Sindaco voglia adottare a 

riguardo stante oltretutto l’estremo disagio che detta predita arreca ai residenti nonché lo 

sperpero di acqua già potabilizzata. 

Con ossequio. 
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